

FRANCE District 1680



ROTARY CLUB de SÉLESTAT CENTRE ALSACE

Club n° 24327 District 1680

Auberge des Alliés 39, rue des Chevaliers 67600 SELESTAT

Réunion le mardi



Les INFOS décembre 2009

Chers amis Rotariennes, Rotariens,

Que l'année 2010 réponde à vos espérances,
Qu'elle soit propice à la réalisation de vos vœux
les plus chers,
Qu'elle vous apporte, à vous-même, votre famille
et vos proches :

HARMONIE - SANTE - BONHEUR

Jacques Yves MEYER



Bonne année 2010

Président

Jacques Meyer

jacqueschantal.meyer@wanadoo.fr

Vice président Secrétaire

Guy Jacob

guy.jacob@lycos.com

Secrétaire adjoint

Michèle Schultz

mic.schultz@orange.fr

Trésorier

Pierre SCHNEIDER

pierremonique.schneider@wanadoo.fr

Protocole

Claude Weber

claude_weber@hotmail.com

Protocole adjoint et responsable des programmes

Raymond Graff

rgraft@cgb-france.fr

Dates à retenir

**13 janvier" Les
hommes viennent de
mars, les femmes de
Venus"**



Comme à l'accoutumée il y avait une forte présence des rotariens et de leurs conjoints à cette réunion festive ainsi que Suzanne et Karl SPIESS et son amie.

Raymond Bolz avait organisé un exposé sur les traditions de Noël en Alsace qui nous a été présenté avec brio par Monsieur Maurice MEYER, ancien meunier qui était accompagné de son épouse.

Les traditions sont nombreuses et sont pour les unes d'origines catholiques et pour d'autres d'origines protestantes voire plus anciennes pour marquer le solstice d'hiver et le retour vers la lumière. Cette période commence 4 dimanches avant Noël (période de l'Avent) pour se terminer 12 jours après Noël, à

Noël au club

l'Épiphanie. La couronne de l'Avent avec ses 4 bougies et le calendrier de l'Avent avec ses 24 fenêtres préparent l'arrivée de la fête de Noël. Les traditions du Saint Nicolas, de Hanz Trapp, (père fouettard), du Christkindel sont les témoins toujours présents de ces préparatifs. De même l'art de la table pendant cette période est également riche de coutumes toujours très vives de nos jours (Bredele, pain d'épices, Christollen, beraveka ou ogei etc).

C'est également l'occasion de nombreuses manifestations de convivialité et de partage (marchés de Noël, concerts, échanges de cadeaux, etc).

Si l'on peut regretter certains aspects mercantiles, il subsiste néanmoins l'idée d'échange et de partage qui permet d'associer à cette période de fêtes tous les hommes de bonne volonté.

Au cours de cette soirée un échange de fanions avec Luke a également eu lieu.



11-12-13-DEC-2009 - MARCHÉ DE NOËL

Le club était présent au marché de Noël de Sélestat qui s'est tenu cette année près de l'Eglise St Georges..Les visiteurs ont été plus nombreux que les années passées.

Un grand merci à toutes et à tous ceux qui se sont investis d'une façon ou d'une autre pour la réussite de cette action. Il est intéressant de noter que nous avons vendu 75 litres de vin chaud (350 gobelets) représentant l'essentiel de nos recettes.

Les recettes totales ont été de 1072 € laissant un résultat net de 831 €.